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РАБОТАТЬ ЭФФЕКТИВНЕЕ
Как и все советские люди, трудящиеся нашего города

принимают активное участие во Всесоюзном социалистиче-

ском соревновании, проходящем под лозунгом «Работать
эффективно и качественно!». Большинство коллективов про-

мышленных предприятий не только досрочно выполнило, но

и перевыполнило 11 -месячную программу первого года ны-

нешней пятилетки. Целые производственные подразделения,

сотни передовиков еще в ноябре реализовали свои годовые

планы и теперь работают в счет 1982 года.

1 Правофланговые 11-й пятилетки законно гордятся до-

стигнутыми успехами, но в T 9 же время считают, что еще не

все резервы использованы для увеличения производительно-

сти труда и его качества, повышения конечных результатов

своей производственной деятельности.

«Надо лучше работать, — говорил на ноябрьском (1981
года) Пленуме ЦК КПСС товарищ Л. И. Брежнев. — Лучше
составлять планы и лучше выполнять их. Лучше организо-

вывать производство и лучше производить. Словом, работать
эффективнее...».

Этот призыв встретил горячий отклик н единодушное

одобрение среди сланцевчан. Они стремятся успешно завер-

шить первый год 11 -й пятилетки.

Их трудовым девизом стали общеизвестные слова, заро-

дившиеся в Москве, «60-летию образования СССР — 60
ударных трудовых недель!». Хороший пример в повседнев-

ной работе показывают лучшие шахтерские бригады, кото-

рые первыми среди производственных коллективов нашего

города определили для себя конкретные рубежи в честь ве-

ликой даты в истории Советского государства и ныне дела-

ют все для того, чтобы с честью сдержать свое слово. Про-
ходческие бригады Ю. В. Погорелова и А. М. Федорова
почти месяц ведут проходку горных выработок сверх годо-

вого задания. Сверхплановый сланец ежедневно дают добыч-
ные бригады В. И. Баранова, В. Е. Устинских, Н. И. Ястре-
бова, значительно раньше срока выполнившие планы 11 ме-

сяцев.

Изо дня в день наращивают трудовые темпы производст-

венные бригады комбината «Стройдеталь», возглавляемые

А. А. Прокопцом, В. П. Ивановым, Т. И. Макаровой, и дру-

гие коллективы. С опережением производственного графи-
ка^идет и коллектив предприятия в целом, производит и реа-

лизует в ударные недели значительно больше готовой про-

дукции, чем предусматривается заданием.

Однако на ряде предприятий текущие результаты пока

оставляют желать лучшего. Это относится к филиалу ЛПШО
«Маяк», регенератному, молочному и консервному заводам,

которые хронически отстают с выполнением производствен-

ных программ по реализации и выпуску готовой продукции.
Происходит это из-за целого ряда причин, в том числе из-за
недостаточной массово-разъяснительной работы среди произ-
водственников, неумения эффективно нацелить их на ре-

шение задач, поставленных XXVI съездом КПСС.
Партийным организациям этих предприятий необходимо

выше поднять уровень политико-воспитательной работы сре-

ди своих коллективов, донести до каждого труженика слово
партии, речь товарища Л. И. Брежнева на ноябрьском (1981
года) Пленуме ЦК КПСС, положения и выводы, содержа-
щиеся в ней, широко используя при этом различные формы
пропаганды.

Очень важно также, чтобы агитаторы и политинформато-
ры в своих выступлениях перед слушателями по вопросам
внутренней политики КПСС на современном этапе тесно
увязывали беседы с текущими делами на производстве, не
обходили острых «углов», смело вскрывали недостатки и
помогали коллективу устранять их.

На первый год 11-й пятилетки труженики города взяли
повышенные социалистические обязательства. За этот период
решено выполнить годовой план реализации промышленной
продукции 29 декабря, а сверх него реализовать ее на 1 мил-
лион рублей. Рубежи высокие. Чтобы достичь их, пред-
стоит приложить максимум усилий в этом месяце коллекти-
вам предприятий в целом и каждому производственнику в
отдельности. Иначе говоря, надо работать еще лучше, еще
эффективнее.

ПОЛНЫМ ХОДОМ
к

идет подготовка техники к

полевым работам будущего
года в совхозе «Аврора».
Капитальный и текущий ре-

монт почвообрабатывающих
агрегатов, кормозаготови-

тельной и уборочной техни-

ки и тракторов осуществля-

ется здесь в соответствии с

разработанным графиком.
Объем работ, намеченный на

ноябрь, успешно выполнен.

На сегодня в хозяйстве пол-

ностью отремонтированы
6 плугов из имеющихся 13,
6 сеялок из 14, 5 культива-

торов из 15, все три карто-

фелекопалки и оба имеющих-

ся силосоуборочных комбай-
на. В течение ноября завер-

шен ремонт 6 тракторов.

С высоким качеством вы-

полняют порученное дело сле-

сари А. Ф. Черненок, В. Т.

Логинов, Н. И. Усачев.

А. АЛОВ.

о

НАРОДНЫЙ врач
Поводом для встречи с Лидией Ивановной Березиной по-

служило событие отнюдь не рядовое. Она, участковый педиатр

Сланцевской детской поликлиники, первая в Ленинградской
области удостоена высокой чести — звания Народного врача

СССР.
По случаю этого события Л. И. Березина получила позд-

равительные телеграммы от министра здравоохранения СССР
С. П. Буренкова и первого секретаря Ленинградского обкома
КПСС Г. В. Романова, которые сердечно поздравили ее с при-

своением почетного звания Народного врача СССР за заслуги

в области народного здравоохранения. Пожелали доброго здо-

ровья, личного счастья, новых успехов в работе по выполнению

задач, поставленных перед советской медициной XXVI съездом

ленинской партии.'

Лидия Ивановна не привыкла
давать интервью, рассказывать

о себе. Вот работать — это она
умеет. 26 лет трудится на од-

ном участке. За эти годы меня-

лись его границы, пациенты, и

только она — врач по-прежне-

му оставалась верной себе.
Участкового педиатра Лидию

Ивановну Березину знает полго-

рода. И не удивительно, за эти

годы выросло новое поколение.
Бывшие ее пациенты сегодня

сами приводят детей к доктору,

доверяя ей свое будущее.

Из характеристики на врача
Л. И. Березину. В 1955 году

окончила Ленинградский педи-

атрический институт. Могла бы
остаться в Ленинграде, но вме-

сте с мужем, ныне преподава-
телем детско-юношеской спор-

тивной школы Л. Я. Берези-
ным поехала в небольшой шах-

терский городок Сланцы. И вот
живет здесь более четверти ве-
ка, работает, заслужила призна-

ние и уважение людей и в этом

видит для себя большое счастье.

Мы, родители, смотрим на

малыша с надеждой и замира-

нием сердца. Ликуем, услышав

первое его слово, увидев пер-

вый шаг. Потому что в нем на-

ше завтра. И порой не задумы-

ваемся, а скольких трудов сто-

ит здоровье нашего малыша лю-

дям в белых халатах.

Забота о здоровье малыша

начинается задолго до его ро-

ждения. Будущая мать находит-

ся под строгим постоянным кон-

тролем Лидии Ивановны Бере-
зиной и ее доброй и верной по-

мощницы патронажной сестры

Марии Александровны Смирно-
вой.

Из характеристики. Врач
первой квалификационной кате-

гории Л. И. Березина уделяет

большое внимание профилакти-
ке. На ее участке организована

и хорошо работает школа мате-
рей, в которой занимаются все

женщины, имеющие детей до

года.

Внедрение массажа и гимна-

стики помогли достигнуть хоро-

шего физического развития де-

тей, снизить заболеваемость.
«Профессия врача — подвиг.

Она требует самоотвержения,

чистоты души и чистоты помыс-

лов». Так сказал писатель

и врач А. П. Чехов. Сегодня
успех лечебного воздействия оп-

ределяют мастерство специали-

ста, его доброта, милосердие,

внимание.
Из характеристики. Л. И. Бе-

резина активно применяет в ра-

боте новое, передовое, внедрила
на участке рекомендации Мини-
стерства здравоохранения по

профилактике и лечению рахи-

та, подготовке детей к поступ-

лению в детское дошкольное уч-
реждение, диспансеризацию

здоровых детей. Грамотный,
внимательный врач, чуткий ду-
шевный человек.

О богатом опыте педиатра, ее
эрудиции в области педиатрии

говорят все, с кем пришлось

встретиться: руководители по-

ликлиники, врачи, медицинские

сестры. И этим опытом Лидия
Ивановна делится с коллегами,

являясь наставником.
Из характеристики. Врач

Л. И. Березина шефствует над

Новосельской врачебной амбу-
латорией и сельским детским

комбинатом. Она регулярно вы-

езжает туда для оказания мето-

дической и практической по-
мощи.

На участке Лидии Ивановны
более 15 лет нет детской смерт-

ности, более 20 лет — дифте-
рита, коклюша, не регистрирует-
ся корь. В социалистическом

соревновании участок Л. И. Бе-
резиной постоянно идет в числе

передовых.

Л. И. Березина за свой труд
награждена орденом «Знак По-
чета», с 1964 года носит звание

ударника коммунистического

труда. Удостоена многих поощ-

рений. А труд ее — это добро,
творимое ради детей, ради тех

мальчиков и девочек, которых

мы хотим видеть здоровыми.
И. ПЕРМИНОВА.

По пути технического прогресса

В СОДРУЖЕСТВЕ С УЧЕНЫМИ
Постоянная забота партии и

правительства о шахтерах,

улучшении условий их жизни и

труда, об ускорении перевоору-

жения шахт побуждает горня-

ков к еще большему совершен-

ствованию производства. Реше-
ние задач технического прогрес-

са должно быть поднято на но-

вый уровень. Предстоит добить-
ся сокращения сроков внедре-

ния научных разработок и по-

вышения их эффективности.
Большая работа в этом на-

правлении ведется сейчас инже-
нерной службой объединения
«Ленинградсланец». Здесь ус-

пешно внедрено 7 установок

БУА-Зс, что позволило меха-

низировать бурение шпуров в

очистных забоях. Такие уста-
новки намечено использовать во

всех камерах- лавах в 1982 го-

ду. В проходческих забоях вво-

дятся в эксплуатацию комплек-

сы, включающие самоходные
пневмоколесные вагоны, буро-
погрузочные машины и многое

другое.

Укрепление связи производ-

ства с наукой находит и такое

конкретное выражение. На шах-

те имени С. М. Кирова закан-
чивается нарезка опытного
столба, где предполагается ис-
пытать комбайн 1ГШ-68. Внед-
рение его позволит освободить
горнорабочих очистного забоя
от ручной навалки сланца. В
этой работе участвует эстонский
филиал института горного дела

имени А. А. Скочинского.
Проблемную работу ведет

сейчас Ленинградский горный
институт имени Г. В. Плехано-
ва на шахте № 3 по технологии

очистных работ, а на шахте

«Ленинградская» — по венти-

ляции выработок. Неоценимую
помощь оказывают шахтерам

сотрудники ВНИМИ. С их уча-

стием разработан ряд норма-

тивных документов по управле-

нию кровлей, по применению

анкерной крепи, повторному ис-

пользованию крепежного леса.

В постоянном контакте с про-

изводственниками работают со-

трудники МакНИИ, ВНИИ ГД
по вопросам повышения безо-
пасности работ.

Успех дела во многом опре-

деляет высокосознательное от-

ношение рабочих и инженерно-

технических работников пред-

приятий объединения. Благода-
ря этому на шахте «Ленинград-
ская» в 1980 году удалось по-

лучить хорошие результаты при
испытании посадочной крепи

КГПК-350. С началом ее се-

рийного производства часть

очистных забоев шахты будет
переведена на управление
кровлей полным обрушением.

Большой вклад в технический
прогресс вносят рационализа-
торы объединения. По их пред-

ложениям создан ряд высоко-
эффективных приспособлений и

механизмов. На всех шахтах на-
чалась цифровая маркировка
электродетонаторов, успешно

внедряются в проходческих за-
боях гусеничные перегружатели,
испытания проходит самоходный

бункер-перегружатель, авторами

которого являются ИТР и

электрослесари шахты «Ленин-
градская».

Существенное содействие в
реализации замыслов конструк-

торов, изобретателей и рацио-

нализаторов оказывает ремонт-

но-механический завод объеди-
нения. На заводе изготовлена

обсадная колонна с лестницей,
изготовлен противопожарный
поезд принципиально новой
конструкции, производятся кон-

тейнеры для перевозки ВМ от
базисного до расходного склада.
Много нового делается в РСУ и
ПТУ объединения. Внедрение
новинок технического прогресса
позволяет обеспечивать высокие '
технико-экономические показа-
тели работы.

Сегодня в коллективе объеди-
нения' есть хороший задел на
будущее. Предполагается усо-

вершенствование шахтного тран-
спорта с применением секцион-
ных поездов и улучшением

схемы откатки на шахте «Ле-
нинградская», внедрение кон-
вейерного транспорта на сбор-
ных штреках шахты «Кашпир-
ская», бурение скважины запас-
ного выхода на шахте имени
С. М. Кирова, повышение мощ-
ности насосов в главном водо-
отливе шахты № 3, реконструк-
ция литейного цеха на РМЗ. И
это далеко не полный перечень
намеченного. Более подробно о
техническом перевооружении
предприятий объединения мы
расскажем на специальной стра-

нице.
Г. БОРИСОВ,

обществ, корр.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ОБОГАЩАЕТСЯ
УГОЛЬ
БЕРДИЧЕВ (Жито-

мирская область). Улуч-
шат обогащение высоко,
зольного угля и бедных
руд новые крупнотоннаж-
ные фильтровальные ком-
плексы «Горняк» и «Си-
бирь». Их выпуск начат
на заводе химического ма-
шиностроения «Про-
гресс» . Отличаясь высо-
кой единичной мощно-
стью, это оборудование
обеспечивает максималь-
ную очистку сырья от по-
роды. Одна такая уста-
новка по производитель-

ности заменяет несколько
агрегатов старой конст-
рукции. Уже в этом году
предприятие поставит за-
казчику более 50 таких
комплексов.

РЕЛЬСЫ
ПОД ОБЛАКАМИ .

СЕВЕРОМУЙСК (Бу.
рятская АССР). Заверше-
на рубка просеки на трас,

се обходного пути БАМ
по склонам Северомуйско.
го хребта. Сейчас здесь
ведется отсыпка грунта
под земляное полотно до.
роги. Лесорубы справи.
лись с поставленной зада-
чей в срок. Начат мон-
таж искусственных соору.
жений — водопропускных

бетонных и металлических

труб. В конце года по
обходному пути пройдут
первые составы.

СВАРИВАЕТ
ТРЕНИЕ

ЧЕЛЯБИНСК. Вдвое
быстрее, чем прежде, поз-
волит соединить детали
для автотракторных при-
цепов и грузовых автомо-
билей сварочный полуав-
томат, созданный специа-
листами института авто-
матизации и механизации
в автомобилестроении.
Это достигнуто благодаря
замене привычной элек-
тродуговой сварки на
сварку трением. Новинка
успешно внедрена на
Красноярском заводе ав-
томобильных и трактор-

ных прицепов.

ХИМИКИ
УКРАШАЮТ
ГОРОД
ТАШКЕНТ. В любую

погоду словно лучится
солнцем эксперименталь-

ный дом, выросший в но-
вом микрорайоне Ташкен-
та. Он отделан декоратив-

ным цементом, рецептура

которого разработана уче-

ными института химии

Академии наук Узбекской
ССР. В состав обычного
портландцемента они вве-
ли двадцать процентов
глинистой охры, которая
и придала материалу

своеобразную окраску. '

ПРАКТИЧНО,
КРАСИВО

МИНСК. Многоцветн-
ей красок и изяществом
рисунков порадует ново-

селов керамическая плит-

ка, которую начал выпу-

скать Минский комбинат
строительных материалов.

На предприятии дала пер-
вую продукцию автомати-

зированная линия по про-

изводству материалов для
отделки квартир. Улуч-
шить внешний вид обли-
цовочной керамики, повы-

сить ее прочность помог-
ли ученые. Они предложи-
ли способ «печатания»

картинок по глазури. Из-
делия становятся более
прочными за счет двойно-
го обжига, при этом не ог-

раничивается выбор кра-

сителей и рисунков.

(ТАСС)

ПОВЫШАЯ АВАНГАРДНУЮ РОЛЬ
В Уставе КПСС записано,

что каждый коммунист обязан
заботиться о качественном ро-
сте рядов партии. На это наце-
ливают партийные организации
и решения XXVI съезда КПСС,
ноябрьского (1981 года) Пле-
нума ЦК КПСС. Ведь качест-
венный рост рядов партии са-

мым тесным образом связан с
повышением активности комму-

нистов.

Партийная организация пас-
сажирского автопредприятия

проделала в этом году опреде-
ленную работу по качественно-

му росту своих рядов. Приведу
несколько цифр: в течение всей
предыдущей пятилетки в пар-

тию и кандидатами в члены
КПСС было принято всего 7
человек, а за 11 месяцев этого

года уже 8 человек.

В начале года проанализиро-
вали качественный состав парт-

организации, расстановку ком-

мунистов на рабочих местах.
Оказалось, что низка партий-
ная прослойка в ремонтной зо-

не. Это сказывалось на резуль-

татах работы ремонтно-механи-

ческой службы и всего пред-
приятия. Наряду с объективны-
ми причинами отставания (за 10
месяцев не выполнен план по

всем основным технико-эконо-
мическим показателям) нам при-

ходится говорить о плохой ор-
ганизации труда ремонтной

[-УСТАВ ’KQCC-
A-'AaimH.gfHr
коммуниста

службы. Поэтому партийная ор-
ганизация главное внимание

уделила приему в партию ра-
ботников этой службы. Нынче
из 7 человек, принятых кандида-

тами в члены КПСС, два рабо-
чих ремонтно-механической слу-

жбы — автослесарь В. А. Ми-
хайлов и бригадир автослеса-

рей В. Н. Игнатьев. Они от-

личные работники. В. А. Ми-
хайлов — профгрупорг бригады.

Говоря о росте рядов пар-
тийной организации, партбюро,
конечно, имеет в виду и посто-
янный рост партийной прослой-
ки среди основной профессии —

водителей. В нынешнем году
кандидатами в члены партии
приняты водители А. В. Ва-
сильев, И. И. Савельев и В. В.
Терентьев — хорошие произ-
водственники и активные обще-
ственники. А. В. Васильев —■

член цехкома, И. И. Савельев
— член комитета комсомола.

Все вновь принятые занимают-
ся в школе молодого коммуни-
ста, работающей при горкоме
КПСС. Как правило, каждый
кандидат в течение года отчи-

тывается на партбюро или про-
ходит собеседование.

Но надо отметить, что вос-

питательная работа с молодым

пополнением находится еще не

на должном уровне. Это отме-
чали и выступавшие на про-

шедшем недавно партийном со-

брании, где коммунисты обсу-
дили задачи качественного ро-

ста партийных рядов. Был сде-

лан справедливый упрек в ад-

рес рекомендующих. Иногда
они ограничивают свою роль

лишь- написанием рекоменда-

ции, а в дальнейшем устраня-
ются от воспитания молодого

кандидата. Рекомендующие
должны постоянно держать в
центре внимания своего подо-

печного, следить за его успеха-
ми, оказывать необходимую по-

мощь. Примером в этом мо-

гут служить коммунисты
С. А. Желязков и Ю. П. Мед-
ведев — они давали рекомен-
дацию в партию О. Н. Ивано-
вой и на протяжении всего

кандидатского стажа помогали
ей, давали советы. В такой
поддержке молодой кандидат
нуждался, ведь ей было пору-
чено возглавить и оживить
комсомольскую работу на пред-

приятии — О. Н. Ивано-
ва была избрана секретарем
комитета комсомола. Она ус-
пешно прошла свой кандидат-

ский стаж и была принята в
члены партии.

Молодым коммунистам у нас
есть на кого равняться, с кого
брать пример. Заслуженным
авторитетом в коллективе поль-
зуются коммунисты слесарь

П. Н. Поподько, токарь А. В.
Васильев. Они возглавляют на
предприятии борьбу за эконо-

мию и бережливость, являются
рационализаторами. А работа
водителя коммуниста В. Я. Ва-
сильева может стать примером
эффективного использования
подвижного состава, бережного
отношения к технике. Пробег
его автобуса составляет 640
тысяч километров при норме
550 тысяч километров.

Главная задача нашей пар-

тийной организации сейчас —

мобилизовать коллектив на ус-

пешное выполнение плана и со-
циалистических обязательств
года. Это требует от каждого

коммуниста повышения актив-

ности и нетерпимости ко всем
нарушениям.

Партбюро пассажирского £в-
топредприятия, руководствуясь

решениями XXVI съезда пар-
тии и ноябрьского (1981 года)
Пленума ЦК КПСС, примет не-
обходимые меры по дальней-
шему повышению авангардной
роли коммунистов в претворе-
нии в жизнь планов этого года

и одиннадцатой пятилетки.

Н. БОНДАРЕВ,
секретарь партбюро пасса-
жирского автопредприятия.

Уже несколько лет под-
ряд подтверждает звание
ударника коммунистиче-

ского труда упаковщица
Сланцевского майолико-
вого цеха производствен-

ного объединения «Луч»
Мария Александровна
Григорьева (на снимке).

Идут отчеты и выборы в комсомольских организациях

На главной конференции года
Недавно в малом зале Дома

культуры горняков проходила
V отчетно-выборная конферен-
ция комсомольской организации
регенератного завода.

С отчетным докладом на кон-
ференции выступил секретарь
комитета комсомола Сергей Мо-
розов. О деятельности цент-

рального штаба «Комсомольско-
го прожектора» рассказал член

комитета комсомола Юрий
Струлев.

В црениях по отчетным док-
ладам комитета комсомола и
штаба «Комсомольского прожек-

тора» выступила заместитель
секретаря комитета комсомола

завода Валентина Устинских.
Она остановилась на вопросах
внутрисоюзной работы.

Заготовщица - пошивальщица

бригады В. Н. Барнусовой На-
талья Курицына, говоря о ходе
социалистического соревнования
между бригадами, высказала

ряд претензий в адрес комитета
комсомола завода. В частности,

за недостаточное внимание к на-

глядной агитации.
Заготовщица - пошивальщица

бригады Г. В. Каранкевич Еле-
на Ульянова посвятила свое вы-

ступление, в основном, работе
заводского комсомольского опе-
ративного отряда, затронув

при этом наболевшие вопросы
по работе «Комсомольского
прожектора».

Инженер технического отде-

ла Надежда Антонова косну-

лась вопросов работы кружков

комсомольской политучебы и

школы работающей молодежи,
высказав замечания в адрес ко-
митета комсомола за недоста-

точный контроль за посещаемо-
стью занятий комсомольцами.

Заготовщица - пошивальщица
бригады Т. В. Сапожниковой
Галина Тонких говорила о
культмассовой работе, подчерк-

нула низкую активность комсо-
мольцев в ней.

Подвел итоги работы комите-

та комсомола за отчетный пери-
од и поставил перед комсомоль-
цами новые первоочередные за-
дачи секретарь партийного бю-
ро завода П. И. Лапик.

Выступил на собраннийшр-
вый секретарь горкома комсо-

мола Николай Панарин.
Конференция избрала новые

составы комитета комсомола и

центрального штаба «Комсо-
мольского прожектора», а также
делегатов на XIII городскую от-
четно-выборную конференцию.

Состоялось первое, организа-
ционное заседание нового соста-

ва комитета комсомола. Секре-
тарем комсомольской организа-

ции завода избрали Валентину
Устинских.

А. ПАВЛОВ.

По следам

наших выступлений

„НЕ В ПОЧЕТЕ
РАЦИОНАЛИЗАЦИЯ

Под таким заголовком в
нашей газете 1 1 ноября
(№ 215) был опубликован
материал, в котором крити-

ковались недостатки, сдержи-
вающие движение новаторов

хлебокомбината. Его дирек.
тор А. Е. Коршунова при-

слала в редакцию такой от-

вет:

«В корреспонденции «Не в
почете рационализация» пра-

вильно сказано, что на хлебо-
комбинате в текущем году

не внедрено ни одного рацио-
нализаторского предложения.
Действительно, предприя-

тие не укомплектовано спе-

циалистами. На многих долж-

ностях работают практики

без специального образова-
ния. И в настоящее время
картина такая же.

Для улучшения рациона-

лизаторской работы ответст-

венной за рационализацию

приказом № 30 от 4 ноября
1981 года назначена глав-

ный инженер хлебокомбината
Алешина Н. С.».

U А днях в малом зале Двор-
** ца культуры сланцеперера-
батывающего завода «Сланцы»
было многолюдно. Здесь собра-
лись делегаты от первичных

организаций завода на свою от-

четно-выборную конференцию.

Открыл конференцию секре-
тарь комитета комсомола заво-

да «Сланцы» Александр Пара-
моненко. В его отчетном до-

кладе был дан глубокий, прин-

ципиальный анализ работы ко-

митета комсомола.
Уровень комсомольской ра-

боты на заводе за последнее
время возрос, но это не значит,

что комитет комсомола работал
без недостатков. Так, например,

ушли из-под контроля комитета
такие важные вопросы, как ра-

бота школы работающей моло-

дежи, проведение рейдов завод-
ского оперативного отряда, ра-

бота по сокращению текучести

кадров среди молодежи. Во
многом — это результат не-

доработок комитета комсомола и

первичных комсомольских орга-

низаций. Разумеется, с таким

положением дел мириться нель-
зя. И секретарь комитета ком-

сомола Александр Парамоненко
в -своем докладе сфокусировал
внимание собравшихся на зада-
чах, стоящих перед комсомоль-

ской организацией завода.
С отчетом центрального штаба

«Комсомольского прожектора»
выступил мастер цеха КИПиА
Юрий Попов.

В обсуждении отчетов коми-
тета комсомола и центрального

штаба «Комсомольского прожек-
тора» приняла участие лаборант
отдела технического контроля

ОЦЕНИЛИ РАБОТУ
Галина Кудряшова. В своем вы-

ступлении она рассказала о ра-
боте комсомольско-молодежных

коллективов завода, . подробно
остановившись на тех проблемах
и задачах, которые стоят перед
коллективами в одиннадцатой
пятилетке и по достойной встре-
че XIX съезда ВЛКСМ.

Табельщица ТЭЦ Раиса Те-
решкова проанализировала ра-
боту комсомольской организа-

ции установки.

Заместитель начальника ма-
шино-счетной станции Серафима
Сергеевна Хотеева раскрыла

перед собравшимися задачи,
стоящие в этом учебном году

перед пропагандистами и слуша-
телями кружков комсомольской
политучебы.

О рационализаторской работе
среди молодежи говорила опера-
тор цеха дифеноляции Валенти-
на Романовская.

Инженер-экономист ремонтно-
механического цеха Татьяна
Хмыловская подняла в своем
выступлении вопросы о том,

как на заводе используют моло-

дых специалистов, какие им

создают условия труда и бы-
та.

О спортивной работе, ее про-
блемах и перспективах говорил
электромонтер электроцеха
Александр Фирсов.

Заведующая массовым отде-
лом Дворца культуры завода
«Сланцы» Надежда Клюкина
сделала ряд справедливых уп-
реков в адрес комитета комсо-
мола завода по недостаточной

связи с Дворцом.
Парторг завода Василий Ива-

нович Финогенов дал оценку ра-
боте комитета комсомола за от-

четный период, подробно оста-
новившись на проблемах школы

работающей молодежи.
Обобщил мнения выступав-

ших в прениях и проанализиро-
вал работу комитета комсомола
первый секретарь горкома ком-
сомола Николай Панарин.

В ходе конференции высту-
павшие в прениях задали ряд
вопросов администрации завода.
С ответным словом перед соб-
равшимися выступил директор
завода Юрий Иванович Беля-
нин.

Делегаты конференции избра-
ли новый состав комитета ком-
сомола, центрального штаба
«Комсомольского прожектора»
и делегатов на отчётно-выбор-
ную конференцию горкома ком-

сомола.
В заключение конференции

первый секретарь горкома ком-

сомола Николай Панарин вру-
чил Почетные грамоты горкома
комсомольским активистам за-
вода.

В работе конференции прини-
мал участие первый секретарь
ГК КПСС Л. И. Бурин.

* * *

На состоявшемся сразу же
после конференции организа-
ционном заседании комитета
комсомола секретарем комитета
комсомола вновь избран .Алек-
сандр Парамоненко.

А. ЗОРИН.
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„ЖАТВА ГЛАЗАМИ КОМБАЙНЕРА"
В выступлении комбайнера

совхоза «Сланцевский» А. М.
Попкова, опубликованном в но-

мере 201 от 22 октября 1981
года, отмечался ряд недостат-

ков в организации прошедшей
уборочной кампании, оказав-

ших отрицательное влияние на

ее темпы и конечные результа-
ты. В частности, уборочно-
транспортный конвейер жатвы

давал сбои вследствие острой
нехватки автомашин для транс-

портировки зерна в места хра-

пения, отсутствия на жатках

комбайнов стеблеподъемников.
Комбайнер сетовал по поводу

нечеткого освещения хода соци-

алистического соревнования, не-

обеепечения его гласности, а

также выражал сомнение в пра-

вильности принятой системы оп-

латы труда.

^Недостатки, указанные в

статье, действительно имели

место», — так начинается при-

сланный в редакцию ответ на

опубликованную корреспон-

денцию, подписанный главным

инженером совхоза «Сланцев-
ский» В. И. Коваленко, глав-

ным агрономом Р. М. Саитга-
реевым и председателем рабо-
чего комитета профсоюза В. JI.
Тилик. Однако далее в ответе

следует перечень оправдатель-

ных причин, из которого, по ло-

гике авторов, вытекает, что от-

ветственны за имевшие место

просчеты кто угодно — шофе-
ры автомашин, сами комбайне-
ры, районное объединение
«Сельхозтехника», но только не

руководители хозяйства. Так,
«комбайнерское звено А. А.
Шахова оставалось с одной или

двумя машинами» вследствие

того, что «машины, которые ло-

мались, стояли по нескольку

дней на ремонте из-за отсутст-

вия запчастей, а водитель

т. Муштруев В. менял двига-

тель своей машины в уборочный
период дважды». К тому же,

видите ли, «сами шоферы отка-

зывались от третьей машины,

отвечая: «Справимся вдвоем».

Недостатки в организации

гласности соревнования, гово-

рится в ответе, происходили

«из-за самих комбайнеров, ко-

торые не могли своевременно

оформить документы, по кото-

рым подводятся итоги соцсорев-

нования».

Особого рассмотрения заслу-

живает «крайне неудовлетвори-

тельное за период уборки снаб-
жение запасными частями» —

вопрос, как известно, действи-
тельно, больной для нашего

района. «Заявки, поданные в

райсельхозтехнику, практически

не выполнялись, — пишут ру-

ководители «Сланцевского». —

Заказанные стеблеподъемни-
ки для комбайнов поступили

только в конце сентября».
Как • выяснилось однако, в

данном конкретном случае

ссылки товарищей на объектив-
ные трудности неуместны. Вот
что сообщили автору этих строк

заместитель директора по

снабжению райсельхозтехни-
ки М. И. Павлюченко и товаро-

вед 3. И. Грибкова на запрос о

стеблепОдъемниках:
— На складах сельхозтехни-

ки хранятся 770 стеблеподъем-
ников. В этом году из совхоза

«Сланцевский» не поступило ни

одной (!?) заявки на эти при-

способления. По всей видимо-
сти, в хозяйстве мало ими инте-

ресуются.
По меньшей мере недоумение

вызывает и тот факт, что сей-
час, в период подготовки к по-
левым работам будущего года,

в заявке по запасным частям,
поступившей в сельхозтехнику
из совхоза «Сланцевский», стеб-
леподъемники вновь не значат-

ся.

Словом, самокритичностью,

высокой требовательностью пре-
жде всего к своим действиям
позиция авторов ответа в редак-

цию явно не отличается.
Что касается существующего

принципа оплаты труда комбай-
неров, то, по мнению авторов
ответа, он «очень верный: если

раньше они получали с тонно-

гектара, то в погоне за гекта-
ром оставляли поле усеянным
зерном, а оплата с тонно-обмо-
лота повышает ответственность

каждого механизатора за каче-
ство работы, повышает заинте-

ресованность в наибольшем на-

молоте, так как за первые тон-

ны намолоченного зерна он по-

лучает по 56 копеек, а за по-

следующие — 70 копеек, 84
копейки, 1 рубль 12 копеек...».
Эти слова справедливы. Оста-
ется только добавить, что необ-
ходимо было ознакомить меха-

низаторов с условиями социа-

листического соревнования и оп-

латы заблаговременно, а не в

середине августа, когда полови-
на урожая была уже убрана. Да
и впредь не упускать бы этот

момент.

А. ОСЕНКОВ.

ФОТО РЕ ПОР ТАМ

Л. В. Молоденкова — асси-

стент, А. А. Крутилова — ре-

цептар-контролер, JI. И. Граче-
ва — фасовщица, а все они

фармацевты, люди, помогающие

врачам в лечении больных.
Около 89 процентов лекарст-

венных средств поступают в

аптеки готовыми, а -остальные

— мази, порошки, микстуры —

готовят в аптеках по рецептам

врачей.
Большинство работающих в

аптеке № 74 — ударники ком-

мунистического труда. JI. И.
Грачева и А. А. Крутилова к

октябрьским праздникам вышли

победителями социалистиче-

ского соревнования, которое по.

могает коллективу в работе. В
этом году они признаны од.

ними из лучших фармацевтов
области по сбору лекарственно-

го сырья. Через несколько дней
в Кингисеппе пройдет конкурс

заведующих аптеками. В нем

примут участие и представите-

ли нашего города.

НА СНИМКАХ: Л. И. Граче-
ва и Л. В. Молоденкова (вверху
слева направо); А. А. Крутило-
ва (на среднем снимке); фарма-
цевты за работой (внизу).

ЗА КУЛИСАМИ
Закрывается занавес после

премьеры русского классиче-
ского водевиля. Зритель бла-
годарно аплодирует арти-

стам и режиссеру народного
театра, а вместе с этим на-
чинается другая жизнь теат-
ра — рабочие будни. Поиск
новой пьесы, разучивание ро-

лей, репетиции. Эта сторона

всегда остается для зрителя

не такой уж известной, и оце-

нивает он ее только вновь на

сцене. Давайте же сегодня

немного приподнимем зана-

вес и познакомимся с совсем

другой, непривычной для нас

жизнью народного театра.

— Работайте же, работай-
те!

— Ну как ты говоришь,

она ведь у тебя не живая...

— Советник! Его выход,

где он опять?
— Стоп. Повторим снова,

— доносятся реплики из-за

дверей театральной студии.

Небольшая комнатка на

третьем этаже Дворца куль-

туры СПЗ «Сланцы». В цент-

ре — стол, три стула в углу,

на подставке — цветок. Рез-
кий луч прожектора вырисо-

вывает фигуры обита-
телей комнаты. Лицо маль-

чика вдруг перекосилось в

дерзкой усмешке, он подско-

чил к цветку и захохотал:

«Посмотрите на наши розы!
Какие они стали безобраз-
ные!

— Кей, что с тобой? —

- растерянно произносит каре-

глазая девчушка с длинной
косой. В испуге разводит ру-

ками бабушка этих симпа-

тичных ребят.
— Вот теперь другое де-

ло, —^ доносится откуда-то с

другой стороны комнатки все

тот же голос. Эта реплика,

как и те, доносившиеся из-за

двери, принадлежит челове-

ку, направляющему все дей-
ствие, что происходит в ком-

нате, помогающему ее обита-
телям находить верную ин-

тонацию, правильные движе-

ния. Этот человек, конечно

же, режиссер. И как вы уже

догадались, мы с вами попа-

ли на репетицию народного

театра, на репетицию «Снеж-
ной королевы».

Премьера этого спектакля

по одноименной пьесе

Е. Шварца состоится в конце

декабря, а потом будет идти

все зимние каникулы. Вот

когда сланцевскому зрите-

лю не в первый раз при-

дется убедиться в мастер-

стве актеров, а артисты на-

родного театра вместе с

Ю. В. Сазоновым способны
на многое. Но если бы воп-

рос «Что такое театр?» встал

перед Ю. В. Сазоновым и

ребятами, работающими сей-
час над «Снежной короле-

вой», они бы ответили так:

«Театр — это труд, труд и

еще раз труд». Это условие

и ставится во главу угла всей
деятельности театра, а самым

общеупотребительным сло-

вом здесь признано «рабо-
тать». Без этого невозможно

настоящее становление сту-

дийца, а потом и актера. Так
считают в театре.

Что же касается выбора
новой пьесы, то, оказывается,

вопрос о ней перед театром

вовсе не стоял. Обращение
снова к Е. Шварцу понятно

и зрителям. Пьеса была при-

нята ребятами единодушно.;

Выбор же Юрия Владимиро-
вича объяснялся тем, что

«Снежная королева» — пье-

са для молодых актеров и

сможет им многое дать.

Итак, выбор сделан, роли

распределены (на каждую по

два — три студийца), начались

репетиции почти каждый
день — основная работа теат-

ра над каждым действием,
сценой, репликой. Ребятам,
перешагнувшим порог театра

в сентябре, она стала настоя-

щим 1 испытанием. Теперь для

них слово «театр» раскры-

лось в несколько ином смыс-
ле — труд.

Сезон в театре начался

очень напряженно и плодо-

творно. Поставили спектакль

«Простушка и воспитанная»,

сыграли три раза «Вечер
русского классического во-

девиля», выступали в дерев-

нях, цехах, общежитиях
(всего 12 раз), приняли уча-

стие в конкурсе чтецов. Ди-
ма Пономарев и Татьяна
Шпунтова стали кандидатами

на конкурс в Ленинграде.
Началась работа над спек-

таклями «Солнечный удар» и

«Салют динозаврам!»' и ос-

новная — над «Снежной ко-

ролевой». Сезон очень на-

пряженный и насыщенный, в

работе много и трудностей. О
них-то и говорил Юрий Вла-
димирович на очередном соб-
рании студийцев.

Одной из первых режиссер

назвал театральную дисцип-

лину, недобрым словом помя-

нул тех, по чьей вине срыва-

лись репетиции «Снежной
королевы», досталось и лю-

бителям опозданий,- Вопрос
Юрий Владимирович ставил

со всей серьезностью, и ребя-
та режиссера поняли. Тем
более, что к 15 декабря дол-

жен определиться состав

театральной студии (сейчас
новички пока кандидаты в

студию), останутся в ней
только те, для кого театр

стал вторым домом. Таких
здесь немало. По-прежнему
тон в работе задают извест-

ные нам актеры: Л. Белятко,
готовящая роль маленькой
разбойницы, К. Попов, репе-

тирующий две роли. Серьез-
ное, творческое отношение к

работе отличает и тех, кто

совсем недавно пришел в

театр, успев, однако, сыграть

в водевиле. Это А. Капусти-
на и И. Богданова, Л. Гро-
мов и Т. Оханова. В. Заха-
рова и Д. Пономарев получи-

ли свою первую роль. Дима
репетирует сказочника. Вто-
рой исполнитель — сам ре-

жиссер. Роль насколько

сложна, настолько и интерес-

на. Поэтому Дима уже на

первой репетиции знал все

слова, играл вдохновенно,

прочувствовал заранее каж-

дую сказанную фразу. А од-

нажды, после одной из репе-

тиций «Снежной королевы»,
Дима подал заявку 10. В. Са-
зонову на новую роль— роль

Емели в водевиле. Такие за-

явки ребят для режиссера не

редкость.

Снова после небольшой
паузы зажегся прожектор,

началась репетиция — ска-

зочная жизнь в комнатке, и

снова откуда-то сбоку то и

дело раздавались реплики ре-

жиссера. И виноватый, от-

чаянный голос будущей Гер-
ды: «Не получается у меня,

не могу, Юрий Владими-
рович!».

— А ты должна мочь,

должна! Ты только представь
себе...

...Действие начинается сна-

чала, потом еще и еще раз.

Но ребята не бросают роль,

не уходят в порыве «со сце-

ны», а, понимая, что требует
от них режиссер, начинают

по-настоящему вдумчиво ра-

ботать. |

М. КАМИНСКАЯ, '

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
горизонты культуры



СПОРТ
АНАЛИЗИРУЯ ДОСТИГНУТОЕ

Состоялась VII Сландевская городская отчетно-выборная
конференция городского совета добровольного спортивного об-
щества «Спартак». С докладом на ней выступила председатель

городского совета ДСО «Спартак» Т. И. Мохначева.

Остановившись в первой ча-
сти своего выступления на ме-

рах, которые принимает Ком-
мунистическая партия и прави-

тельство по улучшению руко-

водства физкультурно-спортив-
ным движением, как важного
участка воспитательной работы
среди населения, формирования
морального и духовного облика
человека, укрепления здоровья,

творческой активности, Т. И.
Мохначева проанализировала
деятельность городского совета,
который по итогам социалисти-

ческого соревнования за ,1980
год занимает среди 17 коллек-

тивов Ленинградской области
шестое место.

Сделано немало за отчетный
период в плане организационно-
го укрепления коллективов
физкультуры, повышения их

активности, выявления недо-

статков и путей их устранения.
Так, в 1981 году была про-

ведена зимняя спартакиада, по-
священная XXVI съезду КПСС,
по шести видам спорта, летняя
— к 50-летию комплекса ГТО —

по восьми видам. Проводились
соревнования по лыжам, летне-

му и зимнему многоборью, лег-
кой атлетике, пулевой стрельбе,
семейные соревнования.

В июне нынешнего года го-
родской совет провел пленум
«О задачах городской органи-

зации ДСО «Спартак» по даль-
нейшему развитию массовой
физической культуры и спорта,

вытекающих из решений XXVI
съезда КПСС». Пленум в сво-
ем постановлении указал на не-
обходимость направить главное
внимание городского совета,
всех коллективов на развитие
физической культуры и спорта.
Надо сказать, что многие кол-
лективы добились неплохих ре-
зультатов. Это коллективы тре-
ста «Сланцымежрайгаз», произ-
водственного объединения гру-

зового автотранспорта, комби-
ната общественного питания,

городского торга. Значительно
укрепилась связь спортивных

советов с профсоюзными коми-

тетами, руководителями пред-

приятий, что способствует улуч-

шению массовой оздоровитель-
ной работы.

Работой городского совета
руководит президиум. В своем

выступлении Тамара Ивановна
особо отметила работу членов
президиума: главного инженера

треста «Сланцымежрайгаз»
Е. И. Пискунова, инструктора
промышленного отдела ГК
КПСС Е. М. Никифорова, това-
роведа базы В. М. Винокурову,
а также членов совета А. В.
Мосьпан, Т. Ф. Грачеву, JI. Н.
Полонейчик, А. II. Перминова и

других.

Но не все коллективы, руко-
водители спортивных коллекти-

вов работают одинаково. Слабо
осуществляется руководство

развитием массовой физической
культуры и спорта на молоко-
заводе, консервном заводе, хле-

бокомбинате, у работников гос-
учреждений, городском произ-
водственном управлении быто-
вого обслуживания населения.
Здесь недостаточно учитывает-

ся значение этой большой ра-
боты в решении экономических,

социальных, воспитательных
задач коммунистического стро-
ительства.

Далее в докладе Т. И. Мох-
начевой прозвучала принципи-
альная критика всех недостат-

ков, которые сегодня существу-

ют в плане физкультурно-спор-
тивной работы. В частности,
темпы и качество массовой
физкультуры и спорта не отве-

чают требованиям. В коллекти-
вах физкультуры общества око-

ло 4 тысяч трудящихся до сих

пор Не занимаются физкульту-
рой и спортом. Лишь 2 процен-

та рабочих и служащих в воз-

расте от 35 до 60 лет в 1980
году получили значки ГТО.
Очень плохо обстоят дела с

оформлением для получения до-

кументов спортсменов-разряд-
ников, значкистов ГТО.

Редкими участниками сорев-

нований бывают руководители

предприятий, организаций, зна-

чит, отсутствует личный пример

у тех, кто должен заниматься

распространением физкультур-
но-спортивной работы в коллек-
тиве.

Одним из средств оздоровле-

ния трудящихся является про-

изводственная гимнастика. Го-
родской совет два раза в год

подводит итоги работы коллек-

тивов в этом направлении. За
первое полугодие первое место
снова у ведущих коллективов

торга, второе — у комбината
общественного питания, третье

— у производственного объеди-
нения грузового автотранспор-
та.

На конференции выступила

инструктор физкультуры гор-

торга Л. Н. Полонейчик, кото-

рая подчеркнула, что регуляр-
ные занятия физкультурой и

спортом оказывают эффектив-
ное влияние на производствен-

ные показатели трудовых кол-
лективов; способствуют укреп-

лению трудовой дисциплины,
повышению работоспособности
в торге. Главный инженер тре-

ста «Сланцымежрайгаз», пред-
седатель совета физкультуры
коммунально-бытовых предпри-
ятий Е. И. Пискунов подчерк-

нул, что необходимо вести ши-
рокую пропаганду занятий фи-
зической культурой.

В своем выступлении инст-

руктор ГК КПСС, председатель

совета физкультуры работников
культуры Е. М. Никифоров
предложил городскому совету
организовать свою базу по про-
кату спортинвентаря.

Кроме того, на конференции
выступили инструктор физкуль-
туры комбината общественного
питания Г. В. Елизарова, пред-

седатель местного комитета
профсоюза центральной район-
ной больницы В. И. Макарова,
председатель городского коми-
тета по физкультуре и спорту
А. С. Михайлов.

Присутствующий на конфе-
ренции заведующий организа-

ционным отделом Ленинград-
ского областного совета ДСО
«Спартак» Р. И. Камалов ска-
зал о задачах, которые должен

решать коллектив в этом году.
Делегаты отчетно-выборной

конференции приняли постанов-
ление по дальнейшему разви-

тию физической культуры и
спорта в районе.

В. КАРАСЕВА.

ЧЕМПИОНЫ ЖИВУТ В СЛАНЦАХ
Сланцевские шахматисты уже

далеко не первый раз принима-
ют участие в крупных соревно-
ваниях. С каждым годом растет
мастерство спортсменов, каж-
дый год мы ждем от них новых
побед. Но при этом нельзя за-
бывать, что теоретический уро-
вень соперников тоже повыша-
ется, да и на соревнования они
приезжают не проигрывать.

Слов нет, руководители шах-
матной секции ДЮСШ, шах-
матных кружков в школах дела-
ют многое для того, чтобы дать

ПОПРАВКА

На первой странице газеты
от 1 декабря под рубрикой
«Партийная хроника» в ин-
формации «Заседание бюро
горкома КПСС» последний
абзац следует читать:

Также широко рассмотрен
вопрос «О состоянии и мерах
улучшения охраны окружаю-
щей среды на сланцеперера-
батывающем заводе «Слан-
цы». В обсуждении участво-
вали санитарные врачи, ру-
ководители завода «Сланцы»,
работники аппарата горкома.
Принято соответствующее
постановление. Бюро решило
и ряд других вопросов.

Газета приносит читателям
извинения.

своим питомцам все шансы для

побед. Наряду с ветераном

шахмат К. Барановым много
сил отдает этому делу и моло-

дой тренер — кандидат в ма-

стера спорта СССР Юрий Ма-
линин. Причем, Юрий не только

передает ученикам свои знания,
но и сам отстаивает честь на-
шего города на спортивных со-
ревнованиях.

Так, например, в этом году
Юрий Малинин вместе со своей
воспитанницей Инной Горшко-
вой участвовали в финале лич-

ного первенства Ленинградской
области по шахматам. Но до

этого были еще сражения на

шахматных досках в полуфина-
ле, проходившем в Тихвине.

Итак, финал. Он проходил в

Выборге. На старт его вышло
14 мужчин, среди которых был
один мастер спорта СССР и
семь кандидатов в мастера

спорта. Среди участников фи-
нала был и Юрий Малинин.

Борьба с первых же этапов
велась упорная, лидеры посто-

янно менялись, и буквально до

завершения последнего тура

нельзя было назвать победите-
ля. Юрий Малинин закончил

первый тур далеко не мирной
ничьей. Следующие четыре
партии наш земляк выиграл и
оказался в числе лидеров. Сле-
дующую партию Юрий закон-
чил ничьей, а его основной
конкурент Владимир Баранов

(Кириши) побеждает первораз-
рядника Александра Ивонина и

выходит вперед. Через два ту-

ра положение меняется, и вновь
впереди Юрий Малинин. Так и

прошли они в трудной борьбе
все тринадцать туров соревно-
ваний. И лишь в последних

партиях Юрий выходит вперед
и становится чемпионом Ленин-
градской области 1981 года.

В финальных соревнованиях
среди женщин спортсменки с

первых же часов борьбы пока-
зали, что без боя друг другу не
уступят. После трех туров в
лидеры вышла многоопытная
шахматистка Тамара Чаблина
(г. Гатчина). Три победы под-
ряд — это была первая заявка
на чемпионский титул. Но впе-
реди было еще много партий. И
в пятом туре наступает пере-
лом. Инна встречается с Тама-
рой, уже потерпевшей пораже-
ние в предудыщем туре, и так-
же обыгрывает ее. А еще че-
рез два тура, с результатом
5,5 балла из 7 возможных, Ин-
на становится чемпионкой Ле-
нинградской области 1981 года
среди женщин. Поистине уче-
ница достойна своего учителя.

О. ДАВЫДОВ,
главный судья соревнова-
ний.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 3 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.40 — Ут-
ренняя гимнастика. 9.05 —

Концерт Большого детского хо-

ра ЦТ и ВР. 9.35 — «Пиро-
гов». Художественный фильм.
11.05— Поет н. а. СССР Г. Ко-
валева. 14.30— Новости. 14.50

«Земля Пересвета». Доку-
ментальный телефильм. 15.45 —

«Шахматная школа». Класс
разрядников. 16.15 — К 10-
летию образования государства

Объединенные Арабские Эми-
раты. «Берег Арабских Эмира-
тов». Документальный теле-

фильм. 17.05 — Выступление
хореографического ансамбля

Юность». 17.30 — Н. Тихо-
нов. «Времена и дороги». 18.10
— «Ленинский университет мил-

лионов». 1 8.45 — «Сегодня в
мире». 19.00 — «Песня оста-

ется с человеком». 19.45 —

«Зимний этюд». 19.55 — «Ма-
лая Земля». Документальный
телефильм по книге тов. Л. И.
Брежнева. Фильм 3-й. 21. 00-

Время». 21.35 — Час Боль-
шого симфонического оркестра.
По окончании — «Сегодня в
мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 3 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 9.15 и
10.05 — Материалы и техноло-

гия машиностроения. ПТУ. 9.45
■ «Рубежи будущего». Доку-

ментальный фильм. 10.35 —

Мой город Волжский». Доку-
ментальный фильм. 11.05 и

12.10 — Математика. 6-й класс.
11.30 — «Советский спорт».

Киножурнал. 11.40 — Телекур-
сы профактива. 16.30 — «Увле-
чения». Тележурнал для уча-

щихся 4 — 6-х классов. 17.00 —

«Царевна-лягушка». Спектакль.
18.05 — «Про тебя ли, Волга-
матушка». Телефильм. 18.35 —

«Встречи на «Фосфорите».
19.00 — «Ленинград». 19.35 —

«Висимский заповедник»,

«Семь озер». Документальные
фильмы. 2Q.05 — Концерт Рус-
ского народного оркестра имени
В. В. Андреева. 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.50 —

«Кино и время». К 80-летию со
дня рождения н. а. СССР
Н. Симонова.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 3 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — «Четвертое по-

коление». 9.20 — «Как грибы
с горохом воевали» и «Расска-
зы старого моряка». Мульт-
фильмы. 10.00 — «Путь в нау-
ку». 10.30 — «Ты одна — лю-
бовь». Музыкальный фильм.
10.55 — «Сами про себя». 14.50
— «Атлантика». Фильм-спек-
такль. 2-я часть. 15.40— «Пес-
ни любви». Поет Мария Кодря-
ну. 16.15 — «В краю целебных
вод». 16.30 — «Радости, огор-
чения, мечты Ольги Корбут».
Спортивный фильм. 17.00 —

Телешкола. «Терем-теремок».
17.15 — Телешкола. Школа
игры на гитаре. 17.35 — «Уди-
вительная кошка». 17.50 —

Новости. Вечерняя программа.

18.00 — «Актуальная камера».
19.00 — «Полчаса труженикам
села». 19.30 — «Дома, полные

воспоминаний». 20.05 — «Дет-
ский экран». «Медвежонок и
букварь». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.35 — По стра-
ницам передачи «Мозговая ата-
ка». 22.20 — «Джаз в студии».

21 час. 3 декабря — «Пиратк
XX века». Начэдю в 12, 14,
18.15, 20.10, 22* часа. Для де-
тей. «Дюймовочка». Начало в

15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 дека-

бря — «Тайна записной книж-

ки». Начало в 17, 19, 21 час.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2 де-

кабря — «Викинги». Начало в
17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 2 декабря — «Наважде-
ние». Начало в 17, 19, 21 час
10 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 де-

кабря — «Я боюсь...». (Две се-
рии). Начало в 11, 15.30, 18.15,

СЛАНЦЕВСКИИ ГОРОДСКОЙ
СОВЕТ ОСВОДа

производит набор на курсы

судоводителей-любителей.
Начало занятий по укомплек-

тованию труппы.
3—2

•
КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

УБОРЩИЦ в бытовой кор-
пус,

ФОРМОВЩИКОВ,
СТОЛЯРОВ.

5—4

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ ч-

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО
РЕМОНТНОГО
УПРАВЛЕНИЯ

«РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту техно-

логического оборудования,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Приглашаются демобилизо-

ванные из рядов Советской Ар-
мии.

Обращаться по адресу: це-
ментный завод, участок «Ргм-
электрофильтр». Телефон для

справок 5-27-05, 5-27-07.
5—4

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

требуются

СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ,
МАШИНИСТ автокрана,
РАБОЧИЕ на сколачивание

блоков оросителя градирни

(приглашаются пенсионеры).
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ.
завода «Сланцы».

5-2
•

ВНИМАНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Заготконтора закупает от на-

селения ежедневно в неограни-
ченном количестве мясо по цене
за 1 килограмм:

свинина — 3 рубля,
говядина I категории — 3

рубля 50 копеек,

говядина II категории — 3
рубля 10 копеек,

телятина — 3 рубля 10 ко-
пеек.

Мясо должно иметь клеймо
мясо-контрольной станции и

принимается потушно или ча-
стями.

Мясо должно быть незагряз-

ненным, без внутреннего окла,
хорошо обескровленным.

Расчеты за мясо производят-
ся через сберкассы.

Сдатчикам необходимо иметь
при себе паспорт, знать номер

сберкассы и лицевого счета.
Сдатчикам, заключившим до-

говоры, будут продаваться про-

мышленные товары.
Сдавайте мясо потребкоопе-

рации!
Справки по телефону: 2-43-67,

2-18-44.

ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО

приглашает

на постоянную работу
БУХГАЛТЕРА.
Справки по телефону 2-43-67,

2-18-44.
2—1

Газета издается

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81, зам. редактора, фотокорреспондент 2-16-03,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел партийной, комсомольско-молодежной жизни — 2-14-06, отдел промышленности — 2-16-65, отдел
сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-65, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия —
2-27-81. Объявления принимаются в бухгалтерии редакции по понедельникам и средам с 14 до 18 часов.   

. вережгла

Тираж 13 500. Заказ 3851
ППО № 1—1 Ленуприздата г. Сланцы, Банковская ул., дом № 3. Газету набирали линотипистки Зверева Л. И., Зверева А. А., Никандрова А М

Аман Н. С., печатал» Минина Н. С., Ковалева Т. И. Корректоры Каминская М. В., Ершова Г. В. Печать высокая. Объем 0,5 печ. л. г ” т " 11111




